
■アンケート　問７についての記述回答内容（７件）…家族に障がいを持つ方の会

・ぜひ合同納骨塚の設置をしてください。

・町内に合同墓ができることは良いと考える。前向きな検討を。

・昔と違い、今の子供たちがお墓を守っていくのは難しいと思います。

・少子高齢化で合同墓の利用率は高まると思う。芽室町での設置を前向きに検討していただきたい。

・高齢化が進む中、出来るだけ町の近い所に
・出来るだけ費用負担を少しにして戴きたく
・出来るだけ明るい環境であって欲しい
・役場で管理状況をしっかり把握して戴きたく
・町内お寺とのトラブル摩擦の発生なき様にお願いいたします。

・町内に合葬墓があれば、色々な不安を抱える方であれば判断する１つの指標になって考え、家族・親族との話し合いにも有効であり有難い事
だと私は思います。

・お骨の管理について、子どもたちに負担のない方法を思案しており、金銭的にも手間がかからない最善の方策に関する情報を求める。


